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Les 10 ans du SPPM ! 
 
Voilà dix ans que l’assemblée générale extraordinaire de création du SPPM s’est tenue 
alors il est temps de souligner l’événement. 
 
 
À l’époque, Jacques Landry présidait le SPPCSM et il a invité le SPPSM à envisager une 
association alors qu’ils étaient sans présidence avec peu de relève. 
 
 

L’idée de devenir le deuxième plus gros syndicat de la FPPE semblait pertinente car elle venait avec davantage 
de revenus et avec davantage de voies dans nos instances. La multiplicité des intervenants qui pourraient s’en-
traider de même que les économies d’échelles étaient aussi non négligeables. 
 
L’impression du président de l’époque que la for-
mation d’un gros syndicat serait profitable ne s’est 
jamais démentie et nous lui levons notre chapeau 
bien haut et publions aujourd’hui la photo du 1er 
bureau exécutif du SPPM. 
 

Avec l’aide d’une spécialiste en aménagement de 
terrain, nous soulignerons l’événement cet au-
tomne par la plantation d’un arbre au 7500 de 
Chambly ( ou au printemps selon l’essence que 
notre consultante nous conseillera).  
 

Vous serez donc invité.es à la plantation d’un arbre 
pour souligner notre 10 ans d’existence … 
 
 
Merci JACQUES  ! 

 
Guy Boivin, président 

Le bulletin d’information des membres du Syndicat des professionnelles et professionnels de la Montérégie 



 

LE CONGRÈS DE LA CSQ ET L’AGA DU 12 JUIN 2024  

 Une forte présence du SPPM 
 

Une délégation de 12 membres du SPPM était présente au congrès de la CSQ du 26 au 29 juin à Québec.  
 
 
Diverses présentations (dont 

celle de Véronique Hivon) ont 
alimenté nos réflexions pour 

culminer ensuite sur l’adoption 

des orientations pour les trois 

prochaines années.  

 

 

 

 

Un tout nouveau conseil exécutif pour la CSQ 

Deux nouveaux élus (Nadine Bédard et Pascal Côté) ont 

pris la place de Line Camerlain et Mario Beauchemin 

qui partaient à la retraite. Un nouveau conseil exécutif a 
donc été formé avec encore Eric Gingras à sa tête 

comme Président de Centrale ! 

(crédit photo Pascal Ratthé) 

 

 

Un record de participation à l’assemblée générale annuelle du 12 juin 2024. 

Suite à l’assemblée générale annuelle, vous constaterez que le même bureau exécutif qu’en 23-24 sera à votre 
service en 24-25 puisque les élec-
tions de cette année ont confirmé 
le retour de Carol Beaupré 
(CSSMV) et de Raymonde Simard 
(CSSDHR) qui souhaitaient obte-
nir  un nouveau mandat de 3 ans.  
 
Nous les félicitons pour la confir-
mation de leur retour et les remer-
cions pour leur engagement.  
 
Nous avons observé un nombre 

record de participant.es pour cette 
A.G.A. et nous vous invitons à 

maintenir cette bonne pratique qui 

rend l’action syndicale plus vi-

vante et très saine. 
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 L’arrivée officielle de notre convention collective 

Pour l’instant, la meilleure façon d’obtenir notre nouvelle convention collective est d’aller la chercher sur le site de la 
FPPE puisque notre site internet est en reconstruction. La signature de la C.C. le  10 juin  fait en sorte qu’il nous est main-
tenant possible de connaître la date limite permise pour la rétroactivité salariale qui nous est due. Ceci dit, des CSS ailleurs 
qu’ici au Québec ont déjà annoncé qu’ils dépasseront les 60 jours permis en indiquant qu’ils paieraient en septembre. 
 
Du côté du SPPM, les échos actuels indiquent que nos 5 CSS seraient en mesure de tout payer avant le 1er août. Il vous 
faudra surveiller à cette occasion attentivement votre relevé de paie qui sera très complexe pour nous informer de toutes 
anomalies. 
Quoi qu’il en soit, nous ferons le nécessaire pour obtenir toutes les sommes qui vous reviennent.  
 
Quelques éléments seront à surveiller cet été de notre part car la nouvelle convention offrait de nouvelles options à partir 
du 1er juillet sur certains points comme pour celui de l’arrivée de deux nouveaux corps d’emploi  ( analyste spécialisé en 
informatique et conseiller en ressources matérielles) et d’ajout de nouvelles personnes pouvant bénéficier d’une prime de 
maîtrise. 
 
Certains groupes (psy et psy-éd) voyaient aussi apparaître une bonification salariale à la signature alors la vigilance sera 
de mise. Beaucoup d’éléments seront à vérifier à la rentrée (ex. perfectionnement, mentorat, stagiaires…) pour que la c.c. 
soit appliquée correctement. Nous y veillerons sérieusement mais avant, nous profiterons comme vous tous, d’un répit 
estival ! 
 
Bonnes vacances à tous et toutes  
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   Bureau exécutif du SPPM(CSQ) 
 
Guy Boivin  Psychologue  — Président  
Emmanuelle Dubuc  Psychoéducatrice  — Secrétaire-Trésorière 
Patrick Jeannotte Conseiller d’orientation — Vice-président des Patriotes 
Carol Beaupré   Agent de réadaptation  — Vice-président Marie-Victorin  
Raymonde Simard  Psychologue  — Vice-présidente des Hautes-Rivières 
Martine Rosa               ADPEC   — Vice-présidente des Grandes-Seigneuries 
Lara Quevillon    Psychoéducatrice — Vice-présidente de la Vallée-des-Tisserands 

 Pour nous joindre                
   Syndicat des professionnelles et professionnels de la Montérégie  - SPPM(CSQ) 

      

     7500, Chemin Chambly 
       Saint-Hubert, QC J3Y 3S6 
       450.462.2581 poste 119                                                                                                                           
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